

DÉLIVRÉS ET TRANSFÉRÉS

Bon lundi matin à vous les bien-aimé(e)s de l'Éternel,

Pour ce lundi de Pâques, voici les précieuses paroles que Jésus a adressées à Marie lorsque cette dernière s'est rendue au tombeau et a constaté que le corps de Jésus n'était plus là. Elle s'adresse à Lui pensant que c'était le jardinier jusqu'à ce qu'Il l'interrompt et qu'elle se retourne pour constater que c'est Jésus Lui-même.

Il lui dit : ***Marie, ne me touche pas maintenant car Je ne suis pas encore monté vers mon Dieu, mon Père. Et, Il n'est pas seulement mon Père et mon Dieu, mais maintenant, Il est ton Père et ton Dieu!*** Jean : 20 17

Alors, Jésus lui demande d'annoncer cette bonne nouvelle à Ses frères. Pour la première fois, Il appelle Ses disciples, Ses frères. Nous sommes vraiment sous la Nouvelle Alliance, par Sa mort à la croix. Le royaume des cieux a touché cette terre. Christ est ressuscité, toutes choses sont devenues nouvelles et nous pouvons nous approprier personnellement ces paroles de Jésus.

La résurrection c'est le plus grand cadeau d'amour de Jésus qui nous a transmis par les Écritures cette merveilleuse nouvelle : Mon Dieu, c'est maintenant votre Dieu et Mon Père, c'est maintenant Votre Père.

Colossiens 1 :13 mentionne ceci : ***Nous avons le privilège d'avoir part à l'héritage, ... Il nous a délivrés du pouvoir des ténèbres et nous a transférés dans le royaume éternel de son fils bien-aimé.***

Voilà ce que nous rappelle Pâques. Nous avons tellement de raisons de célébrer cette fête! .

Soyez rempli(e)s de joie,

Manon

Jean
Le 1236